

Noël célébré en chansons à Notre-Dame des Neiges



Le thème du concert de ce jeudi soir était Noël, avec le Chœur de la cathédrale de Portsmouth invité à chanter à l'église Notre-Dame des Neiges.

Le public est venu nombreux (près de 200 personnes) entendre le Chœur de la cathédrale de Portsmouth à l'église Notre-Dame des Neiges, ce jeudi soir.

Le Chœur de Portsmouth est l'un des trois chœurs de la Fondation pour musique de cette cathédrale. Il compte presque exclusivement des hommes et des garçons. Ceux-ci sont traditionnellement habillés en robe rouge. Le chœur est dirigé par l'organiste et le chef de chœur David Price. Éric Fresselinard a d'ailleurs voulu préciser que « le grand-père du chef de chœur était le commandant des Forces aériennes alliées, et son avion s'est écrasé en novembre 1944 au-dessus d'Allemont. »

David Price était assisté à l'orgue par William Drakett.

Le thème du concert de ce

jeudi soir était Noël, et "Le chant des anges". La messe de minuit de Noël s'est donc un peu prolongée ce jeudi soir avec les chants liturgiques du Chœur de Portsmouth.

Les auditeurs ont pu entendre des pièces pour orgue seul interprétées par David Price avec des pièces de Dietrich Buxtehude, un choral de Garth Edmundson, une toccata, une pavane de Maurice Ravel et une fantaisie de Jean-Sébastien Bach. Ce qui a permis aux mélomanes d'apprécier le talent de l'organiste et les qualités de l'orgue.

Mais la majorité du public s'était surtout déplacé pour entendre les chants de Noël interprétés a cappella ou accompagnés à l'orgue.

Un très beau concert qui a enthousiasmé tous les spectateurs.